



Coleman
The Outdoor Company™

秋もやっぱりアウトドア

すっかり秋を感じる涼しさの今日この頃ですが、皆様風邪などひいていませんか？アウトドア派なSは9月の中旬にキャンプに出かけました。雨の予報もあったけれど以外に天気はよく、キャンプを満喫していました。外で食べるご飯や田舎で見る星空は最高です。日頃の様々なプレッシャーから解放される時間なのです。普段はコーラ(赤いコーラに限る)しか飲まないSもキャンプの時ばかりはお酒を飲みます。2缶程で完全に面倒くさい酔っ払いが完成します。我ながらなんと上上がりなのでしょう(笑)飲んで騒いで酔っ払いがやっと眠りについた頃、事件は起こりました。雷と強風で目を覚ました友人に起こされたのです(T-T)あまりの強風にテントは飛ばされそうです。泣く泣く撤収する事を決断した朝の4時。そして程なく経験したことのない暴風雨でも口も開けられない状態です。雷の恐怖に怯えつつパツまでベントンになりながらなんとか撤収を終えた朝の五時。天気予報と近年の異常気象?ケリ豪雨!!ってやつは甘く見ると痛い目にあうと思知らされたキャンプでした。まあそんなアクシデントも含めてアウトドア!懲りずに来年もキャンプに行こう!(S)



「ガラ袋」と「ピュアガラ袋」

今回皆様にご紹介する商品は現場などで大活躍のガラ袋です。何をいませらと思われかもしれませんが、今回紹介する「ピュアガラ袋」は従来の物より厚手で丈夫使い勝手が良い商品となります。使い比べてみた写真を見ていただければ一目瞭然。軽量物にはガラ袋、重量物や鋭利な物、野外での長期使用はピュアガラ袋をお勧めします。サイズは両方600x900の紐付きタイプ当社新規在庫品として有りますので是非ともお問い合わせください。(T) (第29回紙上モニター)

社員Rが一生懸命ガラ袋に石をストーンと詰めていきます。



袋に詰めてからの渾身の力を込めて~持ち上げるテスト!!重そうですね



左が通常ガラ袋 右がピュアガラ袋 このまま数日放置します...



数日後... (左)ピュアガラ袋(右)通常ガラ袋違いは一目瞭然!是非お試しください



ガラ袋が2種類在庫となりました

お・も・て・な・し・の『心』



まだ記憶に新しい先月の大きな出来事として、2020年の夏季オリンピック・パラリンピック競技大会の開催都市が見事東京に決定しましたね。この事実は日本国内においても非常に大きな夢と期待を抱かせる結果となった事でしょう。また、「東京五輪」開催に向けたインフラの整備や大規模な都市再開発などの動きが日本経済にも多大な経済効果をもたらしてくれることを期待したいです。今回のオリンピック招致活動での最終プレゼンで世界中に強

ピーチ【おもてなし】の精神は一躍有名な言葉となりマスコミでも大きく取り上げられていました。世界にはない日本オリジナルの表現で日本の文化・国民性を感じる事ができる言葉だと思います。さて、日本がこのニュースで湧いている中、Hは毎年訪れている登別温泉にある滝乃家別館玉乃湯へ1泊2日の療養をさせていただきました。14時のチェックインよりも30分早く着いてしまい、仕方なく館内に入り事情を伝えると快く出迎えてくれました。また、

私の妻が妊婦であることを知り色々面倒をみてくれました。元々接客の対応に評判のある旅館ですが、いつも以上に気づかいや心配りを感じとれた時間でした。毎日朝9時にはロビーで餅つきを行っており集まった宿泊客に振る舞っているのも特徴的です。まさにこの【おもてなし】があるからこそ毎年足を運んでいるのです。私が体験したこの小さな【おもてなし】の心を日々の仕事に置き換えて「お客様」を第一に考えた対応を心がけていこうと再認識しました。自身を見つめ直し忘れていたものを思い起こしたような気がした休日でした。(H)



「まだまだあまちゃんですが」

秋の夜長、皆さんいかがお過ごしですか？私は、この新聞が出る頃は、毎日寂しい日々を送っていると思います。なぜなら、朝の連続テレビ小説「あまちゃん」が終わっているからです。我が家は子供がまだ小さい為、ドラマをゆっくり見る余裕がありませんでした。一番の大きな原因は、4歳の上の子がとても怖がり、先日「半沢直樹」の香川照之を見ただけで『怖いから消して』と泣き出す始末。そんな長男も「あまちゃん」だけは、オープニングテーマを聞いただけで刀川になり、正座をして見ていました。我が家がどれくらいはまっていたかと言うと、私が出勤前にBSで7時半からみて、次に妻と息子が地上波で8時から見て、夜23時にもう一度見るという3連続コンボの生活をこ



こ数ヶ月続けていました。あまちゃん最大の魅力は主役の能年玲奈ちゃんのうらやましいくらいの澀刺ぶりと渡辺えりや大人計画の面々がくりなす細かいギャグの応酬です。僕の勝手な読みだと今年の年末くらいに、アンコール放送があると思うので、見たことがない方は是非見てみてください。元気がでること請け合いです。(A)

あとがき

以前、音楽を担当する大友良英さんと握手をしてもらったのですが、さすがノイズやフリージャズをやっている方だけあって物凄い怖いオーラの方でした。(冷汗)



森忠新聞

10月号
(第69号)

平成25年10月1日(火)
発行元:株式会社 森忠
札幌市白石区
北郷3-2-1-3
TEL011-876-1133
FAX011-876-1144

★新商品のご紹介★



待望のSDS-SDSのロングアダプターがサンコーテクノより発売!!
長さ500、1000、1500の3種類!これで今まで届かなかった場所でも楽々施工。お